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VESPERTINA TELEVISIÓN 
JUEVES 17 de mayo de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

POLÍTICA 
Iniciaron los trabajos del congreso nacional “La construcción de la democracia en Querétaro 1824 – 1991” que 
organizan el IEQ y la UAQ, en las instalaciones de la ex prepa centro. El acto estuvo encabezado por el rector 
de la Universidad, Raúl Iturralde Olvera, y el presidente del IEQ, Juan Carlos Dorantes. (V10) 
 
Pablo González Loyola Pérez aclaró que ha cumplido con sus obligaciones al interior del PRD, por lo que no 
caerá en una controversia con Ramiro Trejo. Dijo que tiene mucho trabajo y no se va a distraer. (V10) 
 
Pablo González Loyola señaló que ya son más de tres mil trabajadores los que se ampararon contra la ley de 
ISSSTE, sobre todos maestros y del sector salud. (V10) 
 
LEGISLATURA 
Luego de la iniciativa de ley que presentó el diputado Eric Salas, con la que se pretende no reelegir a un 
candidato o precandidato que haya militado en otra fuerza política, la secretaria del comité estatal del PRI, 
Concepción Sicilia, dice que es necesario que dentro de esta ley también se tomen en cuenta otros ámbitos, 
en los requerimientos para una elección, en la cual se debe aplicar una reforma integral. (V10) 
 
Es falso que se puedan violentar las garantías y derechos políticos de los ciudadanos y militantes, como lo han 
declarado algunos diputados en torno a la iniciativa de ley que pretende impedir el chapulineo en Querétaro, 
aseguró el diputado del PAN en la LV Legislatura, Eric Salas González. Afirmó que esta iniciativa contempla 
que la sociedad queretana no se vea engañada por falsos militantes que cambian en 15 minutos de un partido a 
otro, sin tener la ideología, doctrina y plataforma política de un partido. (V10) 
 
El secretario del ayuntamiento de Querétaro, Apolinar Casillas Gutiérrez, calificó como bueno todo el proceso 
de reestructuración de la deuda del municipio de Querétaro, de 400 mdp, luego de que este jueves en sesión de 
pleno se aprobó el dictamen final. Comentó que el nuevo esquema de financiamiento para el pago de esta 
deuda, es mejor en relación al contratado hace 3 años, por lo que justifica las modificaciones emitidas por la 
diputada del PRD, Consolación González Loyola. (V10) 
 
SECCIONES 
Israel Chávez Pozas comenta que en el municipio de Querétaro hay áreas naturales protegidas que deben 
conocerse para cuidarlas. Son 5 mil 385 hectáreas, es decir, el 7% del territorio municipal. Hay un problema 
muy fuerte por el calentamiento que generan los vehículos y con un corredor verde se puede atemperar; es 
necesario crear más áreas verdes también. El área de peña colorada es muy importante y tiene tres usos: uno 
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de uso restringido, otra de aprovechamiento controlado y otra de aprovechamiento racional. Es decir, es una 
zona en la que no puede haber casas ni comercios. Conservar estos espacios es en beneficio de todos, sobre 
todo si recordamos que tenemos déficit de agua y estos lugares ayudan a recargar los acuíferos. (V10) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El gobernador Francisco Garrido inauguró la Edumuestra en el centro cultural Manuel Gómez Morín, que 
tendrá lugar a partir de hoy y hasta el 20 de mayo. Ahí el gobernador destacó que la educación es una prioridad 
para su gobierno. Participan 23 instituciones educativas que realizarán 400 eventos educativos, culturales y 
artísticos. (PC, V10) 
 
Sólo dos escuelas suspendieron labores como parte del paro nacional en repudio a la ley del ISSSTE. En la 
Secundaria técnica 1, sólo 15 de 38 maestros se sumaron al paro y en la general Las Américas , pararon 30 
maestros, informó Guadalupe Murguía Gutiérrez. (V10) 
 
La USEBEQ solicitó apoyo a la PGR para la detección de venta de droga en las cercanías de 2 secundarias del 
estado, informó Raymundo Gómez Ramírez. (V10) 
 
En los últimos ocho años, el estado pasó de 134 a 279 investigadores reconocidos por el sistema nacional de 
investigadores (SNI) y de 14 a mil 505 especialistas de la investigación en sólo 30 años, aseguró el director del 
CONCYTEQ, Alejandro Lozano. (V10) 
 

SOCIEDAD 
Alrededor de 25 mil personas asistieron la noche de ayer a presenciar el concierto de la colombiana Shakira en 
el estadio Corregidora. (PC, V10) 
 

MUNICIPIOS 
Sección. María Elena Guadarrama, enlace de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos para el programa 
de Antro Con-sentido, señala que comenzaron en mayo para preservar la seguridad en los ambientes 
nocturnos, a través de diversas instituciones. De lo más importante es lo preventivo, pues se involucra a los 
jóvenes. A la fecha han visto situaciones de peligro que se pueden presentar, pero no han tenido, dice, un 
asunto de gravedad. (V10) 
 
Después de los hechos suscitados en San Juan del Río, donde varias mujeres fueron agredidas y sometidas 
por la policía municipal, el diputado local de Convergencia Marco Antonio León Hernández, señaló como 
vergonzoso este hecho, ya que se violentaron las garantías como ciudadanos. Presentó ante el pleno de este 
jueves, fotos en las que se muestran las agresiones de la policía de aquel municipio. (V10) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Con el objetivo de prevenir enfermedades ocasionadas por la falta de vacunas, del 19 al 25 de mayo se llevará 
a cabo la segunda semana nacional de salud, aplicándose poco más de 176 mil vacunas, con una inversión de 
841 mil pesos, afirmó el secretario de salud, Rafael Ascencio. (V10) 
 


